

Viel los im ersten Halbjahr

Im Februar fand die Jahresabteilungsversammlung inklusive Wahlen statt. Frank Weber wurde zum Abteilungsleiter, Patricia Schäffer zur stellvertretenden Abteilungsleiterin und Jugendleiterin, Tanja Weber zur stellvertretenden Jugendleiterin, Annette Milkereit zur Schriftführerin und Angela Brücker zur Kassenwartin wiedergewählt.

Anfang Juni wurde das Hessenseminar für Kinder und Jugendliche in Rodenbach durchgeführt. Aus Braunshardt sind fünf Kinder, drei Eltern und Trainerin Patricia mitgefahren. Trotz sehr warmer Temperaturen haben alle 40 Teilnehmer aktiv, engagiert und mit viel Spaß auf zwei Matten trainiert. Thema war dieses Jahr: Einführung ins BJJ (Brazilian Jiu-Jitsu) mit dem Referenten Constantin Wörner. Den Kindern wurde ein Einblick in die breite Vielfalt der Bodentechniken des Ju-Jutsu- und des BJJ gegeben.



Die Braunshardter Ju-Jutsu-Kids hatten viel Spaß auf dem Hessenseminar

Am 15. Juli wurde es dann für 14 Kinder sehr spannend, denn es wurde eine Gürtelprüfung abgehalten. Prüferin war Patricia und Jule war als begleitende Trainerin auch mit dabei. Das viele Training und Engagement in den Wochen zuvor machten sich dabei bezahlt, denn alle Kinder bestanden ihre erste Prüfung zur gelben Spitze.



Konzentriert während der Prüfung und glücklich danach

Nicht nur bei der Kinderprüfung war Patricia als Prüferin eingesetzt. Sie wurde auch von einem befreundeten Trainer der TU Darmstadt eingeladen und hat Anfang Juli dort eine Vereinsprüfung (Kyu-Prüfung auf Gelb und Orange) abgenommen. Die 12 Prüflinge waren alle gut vorbereitet und haben alle bestanden.

Wir freuen uns auf ein sportliches und abwechslungsreiches zweites Halbjahr.

Mit sportlichen Grüßen

Annette Milkereit